

---

# Association Antillaise Automobile Ancienne



## Sortie du 04 Avril 2023

### ***DESTINATION Vieux Habitants***

Ce village paisible est la plus ancienne commune de Guadeloupe, fondée en 1636. Autrefois tournée vers la culture du café la ville est aujourd'hui très calme, animée toutefois par les visiteurs qui viennent se plonger dans l'histoire et cette tradition caféière.

Nous nous dirigeons vers la plage de Rocroy qui nous attire par son côté sauvage ; confinée entre deux falaises, elle donne l'impression d'être à l'écart du monde. Une jolie petite anse aux eaux assez calmes bordée de galets et d'un peu de sable volcanique.

Nous avons réservé au restaurant « La Baie de Rocroy »



---

09h00 : Rendez-vous donné au Centre Commercial de Destreland devant l'entrée de Décathlon

Pratiquement tous à l'heure du regroupement, il y a tout de même encore des efforts à faire de la part de certains.

Nous pouvons lever le camp et partir en direction de Capesterre où nous avons d'autres passionnés qui nous attendent à l'Allée DUMANOIR.

Une très courte halte, juste le temps de reformer le convoi sans même donner le temps à nos belles mécaniques de refroidir.

Nous voilà , repartis en direction de la Basse-Terre. Nous profitons d'un temps magnifique qui rend le parcours d'autant plus agréable.



Arrivée au parking de la Poste, nous avons la surprise de voir la Dauphine de notre regreté Dominique de sortie.

Toujours aussi craquante et heureuse de se dégourdir les roues. Philippe remercie Robert, frère de Dominique, de lui avoir permis cette escapade avec la Dauphine.

Nous devons aussi célébrer la venue d'une nouvelle, la Jeep Wrangler, de Charles THARSIS qui avec beaucoup de patience a pu réaliser son rêve



Un arrêt pas très long, les participants sont vraiment décidés à profiter le plus rapidement possible du lieu de destination finale. En vérité, il faut le dire, la vraie préoccupation est d'arriver suffisamment tôt pour trouver une belle place de parking pour nos voitures au passé légendaire.

La dernière étape avec une route sinueuse se fera en groupe ce qui permet aux riverains de profiter du passage du convoi au rythme des mains levées et des klaxons.

Nous sommes tous arrivés à bon port sans encombre.



---

Nous sommes bien accueillis avec une belle table installée sur la plage, aujourd'hui nouveau format, ce sera un repas à la carte. Cela permet à chacun de se faire plaisir avec la carte étonnante de Burger avec ses frites belges, des fruits de mer avec le traditionnel moules-frites etc.....



Convivialité et bonne humeur pour une belle journée.

Un grand merci à tous les participants qui se sont prêtés au jeu d'une sortie découverte.

Vers 16h, chacun reprend sa route et retourne à son chez soi avec plus ou moins de bonheur sur des routes parfois bien encombrées.

Toutes les informations seront en ligne sur le site 4A

rubrique agenda

<http://4aguadeloupe.com>